



## Neujahrsbaby am RoMed Klinikum Rosenheim

### Beitrag

**Freude über Neujahrsbaby am RoMed Klinikum Rosenheim** – In der Früh um 08:20 Uhr erblickte Vincent Vorac am Neujahrstag im RoMed Klinikum Rosenheim das Licht der Welt. Der kleine Neubürger, der 57 Zentimeter groß ist und bei der Geburt 4150 Gramm wog, ist das erste Kind von Katharina und Christoph Vorac aus Rosenheim.

Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Andreas Schnelzer und Leiter des Perinatalzentrums Priv.-Doz. Dr. Tamme Goecke ließen es sich nicht nehmen, der Familie mit einem Blumenstrauß und einem RoMed Teddybär persönlich zu gratulieren. Über den Nachwuchs freuten sich nicht nur die Eltern, sondern auch Hebamme Simone Donhauser und das gesamte Team der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe des RoMed Klinikums Rosenheim. Prompt hat Vincent seinen ersten Pressefototermin verschlafen.

**Bericht und Foto: RoMed Kliniken – Vincent Vorac das Neujahrsbaby 2023 hat den Pressefototermin verschlafen.**



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Gesundheit & Corona

## Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Neujahrsbaby
4. RoMed-Klinik
5. Rosenheim